

Trikots für Straßenfußball-Kids

Leverkusen. Aus der Zeitung hatte der Vorsitzende des SSV Alkenrath, Frank Just, von den zwei Kinder-Teams des Jugendzentrums Bunker erfahren. Auf Bolzplätzen und überall sonst, wo die runde Pille rollen kann, gehen hier aktuell rund 25 Mädchen und Jungs ihrem Hobby nach. Über das NRW-Projekt „Sportplatz und Kommune“ hatten sie zuvor über das Jugendzentrum Bunker den Spaß am lockeren Kicken entdeckt. Mittlerweile sind hierüber zwei feste Straßenfußballteams entstanden, deren Fußballbegeisterte regelmäßig Mittwochs und Sonntags hinter dem Ball herjagen. Als Frank Justen von dem Enthusiasmus der Kids Wind bekommen hatte, war dies Grund genug, seine Bezie-



hungen in die Ausrüster-Szene spielen zu lassen. Mit der Geschäftsführerin von AB Sport Kerstin Näther konnte er einen Sponsor finden, der die Kinder nun mit einem Trikotsatz unterstützt hat. Als „Bunker-Team“ können sich die Kids dadurch ab sofort einheitlich auf Turnieren und bei Freundschaftsspielen präsentieren. Die Übergabe des Trikotsatzes fand in den Räumen von AB Sport in Köln statt.

Kerstin Näther, Geschäftsführerin AB Sport (von links), Frank Just, Vorsitzender SSV Alkenrath und Reiner Hilken, Leiter Jugendzentrum Bunker bei der Trikotübergabe. FOTO JUGENDZENTRUM